



BPJS Kesehatan

Badan Penyelenggara Jaminan Sosial

Nomor : 1876/VII-01/1020

Surabaya, 27 Oktober 2020

Hal : Program Registrasi Ulang Bagi Peserta
Segmen Non PBI JK

Yth. Pimpinan FKRTL Kota Surabaya
di
Surabaya

Pertama-tama kami mengucapkan terima kasih atas dukungan yang telah diberikan Pemerintah Kota Surabaya kepada BPJS Kesehatan Cabang Utama Surabaya dalam menyukseskan penyelenggaraan Program Jaminan Kesehatan Nasional-Kartu Indonesia Sehat (JKN-KIS).

Menindaklanjuti rekomendasi Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) dan Tindak Lanjut Hasil Audit BPKP tahun buku 2018 serta hasil Rakornis Eselon I Kementerian/Lembaga tanggal 21 September 2020, telah diputuskan rencana kebijakan Pemerintah untuk melakukan *cleansing data* terhadap data peserta Program JKN-KIS yang belum terisi Nomor Induk Kependudukan (NIK) yang terdaftar di wilayah kerja BPJS Kesehatan Cabang Utama Surabaya terhitung mulai tanggal 1 November 2020, dengan tanpa menghambat hak peserta dalam mengakses pelayanan kesehatan pertama kali, **sejak program ini dilaksanakan.**



Untuk memastikan kelancaran dalam pemberian layanan di fasilitas kesehatan, bagi peserta yang namanya tertera dalam lampiran surat ini, dimohonkan agar segera melakukan **Registrasi Ulang Data Peserta** dengan **mengirimkan foto KTP/KK dan Kartu Indonesia Sehat (KIS).**

Berkaitan hal tersebut diatas, bersama ini kami mohon dukungan Bapak untuk:

1. Memberikan informasi dan pemahaman kepada seluruh anggota terkait **Program Registrasi Ulang** yang membutuhkan data NIK pada KTP/KK peserta sebagai dasar pemutakhiran data. Untuk itu, Peserta wajib menunjukkan KTP/KK dan Kartu Indonesia Sehat (KIS) ketika mengakses pelayanan kesehatan tingkat pertama maupun lanjutan.

- a. FKTP : peserta Menghubungi kontak PANDAWA (Pelayanan Administrasi Melalui *Whatsapp*) dengan nomor *handphone* : 087739901120
 - b. FKRTL : peserta Menghubungi petugas BPJS SATU (faskes rujukan) dan/atau kontak PANDAWA (Pelayanan Administrasi Melalui *Whatsapp*) dengan nomor *handphone* : 087739901120
3. Dapat menunjuk 1 (satu) orang *Contact Person* (penghubung) dilingkungan Saudara untuk dapat berkoordinasi secara langsung dengan *Contact Person* (penghubung) BPJS Kesehatan Cabang Utama Surabaya melalui Bapak Wiedho Widianoro (Kepala Bidang Kepesertan dan Pelayanan Peserta) dengan nomor *handphone* 08123411923 bila ada hal yang membutuhkan penjelasan lebih lanjut dan/atau terdapat kendala dalam pelaksanaannya.

Demikian disampaikan, atas perhatian dan kerja sama yang baik diucapkan terima kasih.

 Kepala

Bets. M. O. Roeroe

Tembusan:
Dinas Kesehatan Kota Surabaya